

Pide Acapulco a Corte frenar auditorias estatales.

El gobierno de Acapulco solicitó a la SCJN frenar acciones de la Auditoría Superior de Guerrero, que lo acusa de no comprobar el uso de 898 millones de pesos. El síndico Miguel Jaimes promovió una controversia constitucional, argumentando que sólo la Auditoría Superior de la Federación puede fiscalizar esos recursos



Ex abogado del Chapo, al dream Team de zetas.

Los hermanos Miguel Ángel y Omar Treviño Morales, líderes de Los Zetas, sumaron a su equipo legal al reconocido abogado Eduardo Balarezo, exdefensor de El Chapo Guzmán. Balarezo se une a un grupo de abogados de siete firmas que ya trabajan en su defensa.



Exigen consejeras indagar a candidatos no elegibles para los comicios judiciales.

Las consejeras del INE, Carla Humphrey y Dania Ravel, pidieron profundizar las investigaciones con perspectiva de género sobre aspirantes al Poder Judicial. Advirtieron que algunas denuncias podrían impedir que ciertos candidatos cumplan con los requisitos legales. Las revisiones deben concluir antes del 15 de junio, fecha en que se entregarán las constancias.



Analiza INE incidentes en Veracruz y Chiapas.

El INE investiga irregularidades en los cómputos de la elección judicial en un distrito de Veracruz y otro de Chiapas, tras un retraso de casi dos días en el cierre de votación. Jorge Montaño, presidente de la comisión organizadora, aclaró que no se han detectado actos dolosos, sino cambios involuntarios de paquetes.



Congelan fondos a Los Alegres del Barranco.

La Fiscalía de Jalisco inició una nueva investigación contra Los Alegres del Barranco y congeló 5.8 millones de pesos, por presuntas operaciones con recursos de procedencia ilícita.



SEP anuncia lineamientos para erradicar la violencia sexual en las escuelas.

El titular de la SEP, Mario Delgado, anunció nuevos lineamientos para prevenir y atender la violencia sexual en Educación Básica. Estas medidas forman parte de una política educativa centrada en el bienestar estudiantil y buscan establecer un marco normativo claro para actuar de forma preventiva y efectiva en los entornos escolares.



Lanzan plan para limpiar 63 playas.

El Gobierno de México presentó la Estrategia Nacional de Limpieza de Playas y Costas, que cubrirá 12 mil kilómetros en 17 estados. En el Día Mundial del Medio Ambiente, la secretaria Alicia Bárcena informó que se intervendrán 63 playas con apoyo de 2,528 elementos navales y 6,915 voluntarios de escuelas.



Escala guerra entre Donald Trump y Elon Musk con advertencias mutuas.

El vínculo entre Donald Trump y Elon Musk ha pasado de la cooperación a la confrontación abierta. Lo que antes era una alianza estratégica, hoy se ha convertido en una guerra pública, protagonizada en redes sociales. Desde Truth Social, Trump amenazó con retirar subsidios y contratos gubernamentales a Musk, criticando además al presidente Biden por no haberlo hecho antes.



Reporta mayo pérdida de 45.6 mil empleos formales.

En mayo, el IMSS registró una pérdida de 45 mil 624 empleos, la mayor para ese mes desde 2020 y la segunda más alta desde 2009. Con ello, la caída acumulada en los últimos dos meses asciende a 93 mil 66 plazas, lo que agrava las perspectivas laborales para el resto del año.



Caen ventas de México a EU y su participación de mercado en abril.

México perdió participación en las importaciones de productos a Estados Unidos, al bajar de 15.9% en abril de 2024 a 15.1% en abril de 2025, según la Oficina del Censo. La caída se debió a una disminución de 2.7% en las exportaciones mexicanas y al aumento de 1.9% en las importaciones totales de EE.UU.